

Après-midi du CMJ : plus de 200 € pour ELA

Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) organise chaque année un après-midi récréatif pour les Hallennois âgés de 6 à 11 ans, au profit d'une association caritative. Placé sur le thème de l'époque médiévale, il s'est déroulé le mercredi 3 juillet dans la salle polyvalente et a accueilli une cinquantaine d'enfants. Durant deux heures, ils ont participé en équipe au grand jeu « Les gardiens du trésor ». Il s'agissait de relever des défis pour gagner des lots offerts par des commerçants d'Hallennes. Dans le même temps, des jeux et du maquillage étaient proposés aux princesses, chevaliers, sorcières et autres magiciens. La somme de 221 €, correspondant aux entrées, à la buvette et à la petite restauration, sera remise à l'association ELA, qui lutte contre les leucodystrophies.

